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次 回 の プ ロ グ ラ ム
2017年 3月 2日(木) 12:30～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
2017年 2月23日(木) 12:30～
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第２８１３回例会記録
司会：日野 邦彦 ＳＡＡ
遠軽ロータリークラブ夜間例会
日時：2017年 2月16日(木)18:00～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

★開 会 点 鐘 ：黒坂 貴行 会長
★国 歌 ：－
★Ｒ ソ ン グ ：手に手つないで
★四つのテスト：－
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黒坂貴行会長 ターゲット：地域のあしたのために、行動しよう！

ＲＩテーマ

親睦マージャン大会参加者：前列左より石井会員、
本吉会員、上田会員、北野会員、金谷会員、中段
左より竹内会員、渡辺政俊会員、藤田会員、棚橋
会員、後列左より高橋会員、木村会員、黒坂会員

３．4月15日に紋別市で開催される第４分区ＩＭ
の参加登録者は現在、５名。締切は3月1日、
できるだけ多くの皆さんの参加をお願いします。

本日のプログラム 懇親会
佐久間 英昭 親睦活動委員長

乾杯は優勝の本吉春雄会員にお願いします。
後程、親睦マージャン大会表彰式を行います。
なお、本日の大会には黒坂会長と遠藤幹事より

ご厚志をいただいております。
本吉 春雄 会員

久しぶりのマージャンでしたが優勝できまし
た。誘って頂いて感謝いたします。

皆様のご健勝と和をもって遠軽RCがますます
盛んに活動していきますようお祈りし、乾杯！

【表彰者と懇親会の模様は2面】

2016 -17

会長報告
黒坂 貴行 会長

今日は夜間例会ですが、麻
雀大会の表彰式が行われます。

誰が優勝したかは知らない
ことになっていますが、優勝
した方には、ニコニコＢＯＸ
のご奉仕をよろしくお願いい
たします。

野球の話になりますが、大
リーグでは、来年から低めス
トライクゾーンを膝下から膝
上に、5センチ程狭くしまし
た。また、敬遠を宣告した場
合、4球投げなくてもいいよ
うにルール変更するそうです。
どちらも、試合時間の短縮が
目的だそうですが、いかにも
合理主義社会のアメリカらし
いルール変更だと思います。

しかし、以前に新庄やクロ
マティが敬遠球を打ったこと
もあるし、敬遠でサヨナラ暴投負けをした投手も
います。敬遠も野球の勝負の流れだと思いますの
で、決して日本のプロ野球には導入して欲しくな
いものです。皆さんはどう思いますか。

幹事報告 遠藤 利秀 幹事
１．ガバナー事務所より「第1回日本RYLAセミ

ナーロータリアン参加のお願い」文書が届いて
いますが、第７回理事会で当クラブから参加し
ないということで決定しております。

２．遠軽町教育委員会より「平成29年度遠軽町
生涯学習関係一覧表「えんがるマナビィ情報」
発刊に係る掲載内容の確認及び情報提供の協力
について」の文書が届いております。

「えんがるマナビィ情報」は日常的な生涯学
習活動の支援を目的として発刊されているもの
です。遠軽RCも毎年掲載しているので、平成
29年度も同様の内容で掲載します。

ゲスト卓話 社会福祉法人
北海道家庭学校 校長 仁原 正幹 様

会 員 卓 話
成田 弘明 会員
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本吉春雄 吉川 紘 乾 淳

2016～2017年度

2月 9日 38 34 27 79.4%
2月16日 38 34 26 76.2%

竹内 徳治
出席委員長

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

山田 荘一 会員
国際交流は国際理解であり、それは人間理解だ

と思います。相手を理解するために本当のことを
知ったり感じたことなどを率直にお話します。

韓国と韓国人への理解ということで、前回は
「恨

ハン

」と「事大主義」について話しましたが、も
う一つキーワードがあると思います。

それは、「家族主義」。我々も家族を大事にす
るということでよく使いますが悪いことではない
です。

韓国では血脈、人脈、親族とか、もう少し幅が
広くて、そういうものを大切にする考え方があり
ます。歴代大統領の行く末はニュースを見れば分
かると思うが、コネとか家族を大事にするが故に
足を引っ張られる。大変厳しい歴史を持っている
韓国や朝鮮民族にとっては、家族だけが頼りだっ
たと云うことが出来る。それを大切にしない者は
一族から排斥されるので、そこにつけ込まれて皆
大変な思いをする、そういうことだと思う。

韓国へ行ったときに親しくなった人から聞いた

20年前ぐらい、留学生に独立記念館に連れて
行ってもらったことがあります。そこはテーマパ
ークぐらいの大きさがあり、子供たちが見学しに
韓国全土からやって来るようになっているところ
です。日本がこんなにひどいこと（拷問シーン）
をやったという蝋人形のようなものが一杯ありま
した。その中でびっくりしたことは、西郷隆盛や
福沢諭吉が大悪人になっていたことです。日本の
侵略行為を永遠に記憶しようという意図ですね。

遠軽RCと交流があった梨花女子大学のことで
すが、吉川会員が地区インターアクト委員長の
時、短期海外研修で連れて行ってもらったことが
あり、創立のことを聞いたら、「1935年です」
というので驚きました。昭和10年で、大変混乱
している時期で、日本の統治時代に韓国で初めて
の女子大学を認可、恐らく応援もしたんでしょう。
同大は歴代大統領夫人の出身校としても有名です。

韓国では「日本の統治時代は酷い目にあった。
良いことは一つもなかった」と言われていまし
た。良いこともあったと言って大臣を首になった
日本の政治家がいました。

次は、マレーシアから来た留学生の話です。
二回目に来たとき、彼は母親を連れてきました。

マレーシアは元イギリスの植民地だったんです
が、第二次世界大戦のとき、彼女の家は日本人に
荒らされてめちゃめちゃにされ、日本人を恨んで
いたんです。

息子の日本留学のとき、「日本はろくなもんじ
ゃない」と言っていたが、「日本人にもこんな良
い人がいる」と私の家に連れてきたんです。

4～5日滞在し、あちこち見せたりしたんです
が、すっかり仲良くなりました。

小さな交流ですが非常に嬉しく思いました。

ニコニコＢＯＸ 2016-17年度合計356,400円☆閉会点鐘：黒坂貴行会長☆今月会報担当：山田荘一会員 2016-17_30th-02


